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会議録 

会議の名称 社会教育委員の会議（第1回臨時会） 

開催日時 平成23年6月3日（金曜日）午後2時から午後5時 

開催場所 保谷庁舎2階 第1会議室 

出席者 

委員：濱崎議長、稲葉委員、岡村委員、小川委員、倉島委員、齋藤委

員、白木委員、須永委員、本領委員、山田委員（五十音順） 

（欠席：松嶋副議長、本田委員、宮崎委員） 

事務局：神田係長、山中主事 

議題 
（1）提言について 

（2）その他 

会議資料の

名称 

1 提言「全員参加の地域づくりについて 地域づくりを進めるための

ネットワークづくりについて」第4案 

2 「提言」第4案目次 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録

会議内容 

（1）提言について 

1 編集作業の報告 

○議長： 

5月23日（月曜日）に、正副議長、齋藤委員、須永委員、本田委員と事務局で編集

会議を行った。そこで結論がなかなか出なかったので、引き続き、5月30日（月曜

日）に、正副議長、齋藤委員、須永委員と事務局で編集会議を行った。5月の定例会

では、「5 地域活動から地域づくりへ」までは文章ができていたと思う。編集会議

では、それをもう一度検討した。さらに、「6 地域づくりを進めるための社会教育

への提言」については、皆さん方に出していただいた原稿をもとに検討した結果、お

手元の資料にあるような形にまとめた。今回、資料1の「全員参加の地域づくりを目

指して」の第4案について、皆さんで検討していただきたいと思う。 

 

2 提言第4案について 

・各委員からの意見、提案に基づき、案文の推敲を行う。 

 

3 今後の作成スケジュールについて 

○議長： 

今後の作成スケジュールだが、提言の部分について、編集会議で第2稿を作成し

て、6月の定例会で確定したいと思う。 
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○事務局： 

6月17日（金曜日）の定例会が最終ということになるが、今のペースでいくと、定

例会でも検討作業を行ない、その後に整え、再度確定の機会を持つという感じになる

と思う。 

 

○議長： 

次回会議の前か後に臨時会を開催しますか。 

 

○委員： 

編集会議を拡大して、出られる人に参加していただくという形はどうか。 

 

○議長： 

それでは、拡大編集会議を設けることにしたいと思う。6月6日（月曜日）の午後1

時半から編集会議を行い、それを受けて、6月13日（月曜日）の午前10時から拡大編

集会議を行うこととしたい。編集会議でまとめたものを拡大編集会議までに事前送付

するので、拡大編集会議に来られない方は、事前に意見を事務局まで寄せていただき

たい。 

 

○全委員： 

了解した。 

 

○議長： 

以上で本日の社会教育委員の会議（第1回臨時会）は終了する。 

 

次回会議 平成23年6月17日（金曜日）午後2時から 

 

 

 


